

# Renovando al MUNDO

MARZO 2024

**Veolia recibe  
*RECONOCIMIENTO***  
“Unidos por la Educación”

**Iniciamos la construcción**  
de una nueva red de agua  
en la calle “Las Iguanas”

**Sistemas de aguas**  
**lluvias en Guayaquil**

**Rehabilitación sanitaria**  
para la avenida Teodoro  
Alvarado Oleas

# MÁS DE 5700 HABITANTES

de la Coop. Janeth Toral tendrán MEJORES CONDICIONES DE VIDA, gracias al “Plan Expansión”

Por primera vez en la historia la Coop. Janeth Toral 1 y 2 contará con un sistema de agua potable con redes formales, actualmente personal técnico y de contratistas de Interagua se encuentran trabajando en la instalación de aproximadamente 1140 conexiones domiciliarias que incluyen la instalación del cajetín con su respectivo medidor en cada predio.

Se ha construido el sistema integral de agua potable que abarca desde la instalación de 12.14 Km. de tuberías hasta un sistema de bombeo proyectado para abastecer a los usuarios que residen en las áreas más altas de esta comunidad. Estas mejoras representan un compromiso significativo con el bienestar y el progreso del sector.



! Esta importante obra forma parte del Plan Expansión de redes de agua potable de la ciudad, los trabajos son una muestra concreta del compromiso de Interagua, la M.I Municipalidad de Guayaquil y Emapag por brindar servicios básicos de calidad y accesibles para todos los guayaquileños.



Jaime Vásconez,  
Gerente de Operaciones  
Comerciales de Interagua

“Hoy en día, los usuarios se abastecen de piletas comunitarias. Con la llegada de las redes formales, cada hogar tendrá su propio acceso. Estas redes aseguran una distribución confiable para cada domicilio, lo que, sin duda alguna, supondrá una mejora significativa en la calidad de vida de todos”, Jaime Vásconez, Gerente de Operaciones Comerciales de Interagua.



Douglas Barén Zambrano  
Morador del sector

“Hemos sido testigos de los avances de los trabajos realizados por Interagua. Ahora mismo el hecho de ver los medidores instalados y que nos estén dando la suscripción de los contratos, es una alegría enorme, esto es un indicativo de que vamos avanzando como comunidad”, enfatizó **Douglas Barén Zambrano, morador del sector.**



# VEOLIA HA SIDO RECONOCIDA

por su destacada participación en “Unidos por la Educación”

**E**n Ecuador, la educación es un pilar fundamental para el desarrollo del país. Conscientes de esto, el MIES y la Fundación Unidos por la Educación reúnen a diversas empresas con el objetivo de mejorar la calidad y accesibilidad de la educación en todas las regiones del país.

Veolia, como líder de la transformación social y la gestión sostenible de recursos, forma parte de esta alianza estratégica “Unidos por la Educación”, en la que referentes en diferentes sectores de la economía ecuatoriana promueve la transformación de la educación en el país, garantizando que sea de calidad, inclusiva y equitativa para todos los niños y jóvenes.

**Esta iniciativa se enfoca en tres áreas clave:**

Mejorar la infraestructura educativa: “Unidos por la Educación” trabaja en la construcción y remodelación de escuelas, colegios y centros educativos en zonas vulnerables. A través de la inversión en infraestructura, se busca crear espacios adecuados y seguros para el aprendizaje.

Fortalecer la formación docente: Reconociendo la importancia de los docentes en el proceso educativo, la iniciativa brinda apoyo y capacitación a los maestros, promoviendo su desarrollo profesional y actualización



pedagógica. Esto se logra a través de programas de formación, talleres y recursos educativos.

**Impulsar la tecnología en la educación:** En la era digital, es fundamental que los estudiantes tengan acceso a herramientas tecnológicas que les permitan desarrollar habilidades necesarias para el futuro. “Unidos por la Educación” promueve la implementación de tecnología en las aulas, proporcionando equipos, conectividad y capacitación en el uso de tecnologías educativas.



*Gracias a su destacada participación y compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad social corporativa, Veolia ha sido reconocida como un importante aliado en la mejora de la educación del país.*



# ¡ATENCIÓN! PROPIETARIOS DE! restaurantes, estaciones de servicio y establecimientos afines

Interagua invita a los propietarios de establecimiento dedicados a la venta y consumo de alimentos; estaciones de servicio, gasolineras, lavadoras de vehículos, talleres mecánicos, lubricadoras; y demás establecimientos de actividad similar, capaces de generar vertidos contaminados con aceites, grasas, y/o hidrocarburos a gestionar eficazmente la contaminación de productos de aceite y sus derivados.



Miguel Carvajal,  
Jefe de Defraudaciones  
y Efluentes

"La gestión adecuada de los desechos líquidos nos da datos clave sobre la contaminación en el agua, lo que garantiza que nuestros cuerpos de agua estén limpios y seguros. Las trampas de grasa son como un filtro inicial que protege contra la contaminación, manteniendo nuestro sistema de alcantarillado funcionando sin obstrucciones", indicó Miguel Carvajal, Jefe de Defraudaciones y Efluentes.

## IMPORTANCIA

Las trampas de grasa desempeñan un papel crucial en la prevención de la contaminación, actuando como un escudo inicial para capturar aceites y grasas antes de que ingresen al sistema de alcantarillado y causen obstrucciones.

### Protección ambiental y cumplimiento normativo:

Es fundamental salvaguardar el medio ambiente y cumplir con las regulaciones ambientales establecidas. La gestión adecuada de efluentes nos permite proteger la calidad del agua y prevenir la contaminación.

### Beneficios para su negocio:

La instalación adecuada de trampas de grasa no solo contribuye a la salud ambiental, sino que también ayuda a mantener la eficiencia de su sistema de alcantarillado, evitando costosas reparaciones y multas por incumplimiento.

### Adaptabilidad a sus necesidades:

Entendemos que cada negocio es único. Por lo tanto, ofrecemos soluciones personalizadas y costos adaptados a las necesidades específicas de su establecimiento.

### Compromiso con el cambio positivo:

En Interagua, nos comprometemos a trabajar junto a usted para promover prácticas empresariales sostenibles y respetuosas con el entorno. Juntos, podemos marcar la diferencia y ser líderes en la protección del medio ambiente.

### Proceso de autorización simplificado:

Nuestro proceso de autorización para la recepción de descargas está diseñado para ser claro y accesible. Puede encontrar información detallada y solicitar la autorización a través de nuestro sitio web: [www.interagua.com.ec](http://www.interagua.com.ec).

Los costos de implementación varían según las necesidades específicas de cada negocio, asegurando así una inversión adaptada.





## REHABILITACIÓN SANITARIA para la avenida Teodoro Alvarado Oleas

Las labores de rehabilitación del sistema de recolección y transporte de aguas servidas para los usuarios de la avenida Teodoro Alvarado Oleas ya registran un 60% de avance, este proyecto se inició en respuesta a la obra de construcción vial ejecutada por la M. I. Municipalidad de Guayaquil.

La rehabilitación sanitaria beneficia directamente a cerca de mil usuarios de las cooperativas: Juan Montalvo, Bloque de la Alegría y Carlos Magno. En la primera fase,

se instaló tubería de PVC con diámetros que van desde 440 mm hasta 650 mm, abarcando una longitud total de 334 metros.

En la segunda fase, en curso, se implementa tubería de PEAD y PVC con diámetros que van desde 450 mm hasta 630 mm, extendiéndose a lo largo de 1.662 metros. Estos esfuerzos se centran en garantizar la resistencia y durabilidad del sistema de recolección y transporte de aguas servidas, asegurando un servicio ininterrumpido a largo plazo.



**! Es importante destacar que Interagua lleva a cabo los trabajos de habilitación sanitaria bajo la coordinación de la M.I. Municipalidad de Guayaquil y EMAPAG, con el objetivo de garantizar un servicio de calidad óptimo para la comunidad.**

# Inicia la construcción de una NUEVA RED DE AGUA en la calle “Las Iguanas”

La construcción de una nueva red de agua potable en la calle Las Iguanas representa un paso importante en el proyecto de rehabilitación de redes en Guayaquil. Este proyecto tiene como objetivo principal asegurar un acceso confiable y seguro al agua para más de doscientos habitantes del sector. Pronto, los usuarios tendrán un sistema de agua renovado

que mejorará significativamente su calidad de vida.

Interagua, en colaboración con la M. Ilustre Municipalidad de Guayaquil y Emapag, ha dado inicio a los trabajos de rehabilitación en la vía a Daule. Estas labores abarcan la instalación e interconexión de una nueva tubería en la calle 27, así como el taponamiento para deshabilitar la tubería que atraviesa un predio.

La instalación de 95 metros de nueva tubería tiene como objetivo reubicar la infraestructura existente que actualmente pasa por una fábrica, evitando cualquier interferencia con sus operaciones industriales. Para asegurar la finalización de estos trabajos en un plazo de 60 días y minimizar el impacto en la zona circundante, se utilizará la técnica de perforación horizontal dirigida.

## METODOLOGÍA DE TRABAJO

- 1 Sondeo de tubería
- 2 Excavación y desalojo de material
- 3 Instalación de tuberías
- 4 Perfilado de acera y hormigón
- 5 Rellenos de material en excavación.
- 6 Reposición de pavimentos.



Esta obra representa mejoras significativas que fortalecen el cambio progresivo de Guayaquil, al tiempo que reducen los problemas de pérdida de recursos, garantiza una mayor calidad y continuidad en el abastecimiento de agua potable en los sectores beneficiados.



# AVANCE DEL 95%

en la **REHABILITACIÓN** integral del **SISTEMA DE AGUA** en **Colinas del Hipódromo**



Interagua marca un hito significativo en Colinas del Hipódromo con la finalización exitosa de la rehabilitación total de 25 hectáreas de redes de agua, los trabajos destacan el compromiso en brindar un servicio continuo, eficiente y de calidad.

El proyecto de rehabilitación integral tiene un avance del 95%, las fases I y II para la revitalización de 25 hectáreas de redes de abastecimiento han sido concluidas satisfactoriamente. Aunque la rehabilitación ha culminado, los trabajos finales se centran en el sistema eléctrico del nuevo booster que mejorará la presión del agua.

Este sistema asegurará un suministro óptimo, especialmente en áreas con cotas elevadas, beneficiando directamente a más de 2500 usuarios del sector.

## COMPROMISO CONTINUO CON LA CALIDAD

A medida que finalizan los trabajos en el sistema booster, Colinas del Hipódromo se encamina hacia un suministro de agua aún más eficiente y sostenible. Este proyecto, alineado con el plan de mejora de las redes de agua potable de la ciudad, refleja el esfuerzo conjunto de Interagua, la M.I. Municipalidad de Guayaquil y Emapag.

Nuestro compromiso persistente garantiza servicios básicos de calidad y accesibles para todos los habitantes de la ciudad de Guayaquil.



# *Interagua AVANZA con éxito en los TRABAJOS PREVENTIVOS de los sistemas de aguas lluvias en Guayaquil*

Interagua, junto con Emapag y la Municipalidad de Guayaquil, está desarrollando acciones coordinadas para ejecutar el Plan de Mantenimiento de los sistemas de Aguas Pluviales. El objetivo principal es asegurar el correcto funcionamiento de los sistemas de drenaje pluvial y prevenir posibles inconvenientes durante la temporada de lluvias. Todas estas acciones buscan asegurar el bienestar de los residentes de Guayaquil en zonas identificadas como vulnerables en toda la ciudad.

En la actualidad nos encontramos en la semana 18 del 19 al 25 de febrero del 2024, se ha intervenido en 6 canales, 3 conductos y 5 alcantarillas en una longitud de 2623 ml y se ha retirado 4171m<sup>3</sup> de azolve acumulado.

Al momento se ha completado el 98% de los trabajos programados con un total de 200762 m<sup>3</sup> desalojados sobre la longitud total 123015 metros lineales.



**!** Recuerda que para reforzar estas acciones preventivas, este año se implementa el Plan de Alto Impacto en las zonas de mayor vulnerabilidad, en la que se están realizando obras de construcción y habilitación de canales. Con estas medidas aseguramos una estrategia preventiva y reactiva ante la llegada de la época invernal.



## FINALIZADOS

Monte Sinaí, Estación de línea de buses 132, cooperativa Ebenezer Cooperativa Sergio Toral - Ciudad de Dios  
Conducto Cajón Vergeles, descarga en canal 30



## EJECUCIÓN

Canal Coop. Pascuales Las Vegas Banasoya - río Daule  
Cdra. Guayacanes - Samanes etapa 5  
Av. Isidro Ayora - Ingreso a Parque Samanes Cooperativa Nueva Prosperina  
Caterpillar - Urdenor - Estero  
Alcantarilla km 17 vía Guayaquil - Salinas - Puerto Hondo  
Cooperativa Nueva Granada Guasmo Norte





Síguenos en nuestras  
redes sociales:



Visítanos en:

[www.veolia.com/latamib](http://www.veolia.com/latamib)



La ambición de Veolia es convertirse en la empresa de referencia para la transformación ecológica. Con casi 218,000 empleados en cinco continentes, el Grupo diseña y despliega soluciones útiles y prácticas para la gestión del agua, residuos y energía que ayudan a cambiar radicalmente el mundo. A través de sus tres actividades complementarias, Veolia contribuye a desarrollar el acceso a los recursos, a preservar los recursos disponibles y a renovarlos. En 2023, el grupo Veolia atendió a 113 millones de personas con agua potable y a 103 millones con servicios de aguas residuales, produjo 42 teravatios·hora de energía y recuperó 63 millones de toneladas métricas de residuos. Veolia Environnement (Paris Euronext: VIE) generó ventas consolidadas de €45.3 mil millones en 2023.

**1800 VEOLIA (836542)**